

Themenvorschlag



Im Baur au Lac erstrahlt der Weihnachtsbaum mit den meisten Lichtern

Oh du schöne Vorweihnachtszeit: Christmas Tree Lighting im Park des Baur au Lac

Zürich, 19. Oktober 2018 – Vorweihnachtszeit ist die schönste Zeit, vor allem im Fünf-Sterne-Haus Baur au Lac. Über 70'000 strahlende Lichter an Zürichs höchstem Weihnachtsbaum geben am 23. November um 17.30 Uhr im Park des Baur au Lac den Auftakt für die festlichen Wochen. Wie jedes Jahr lädt das Traditionshaus zum Christmas Tree Lighting Gäste und Zürcher Mitbürger zu Glühwein, Punsch und Guetzli ein. Samichlaus und Schmutzli zaubern ein Lächeln auf Kindergesichter und Pfarrerin Katharina Hoby-Peter erbittet wohlwollenden Beistand von oben. Für eine traditionelle und stimmungsvolle Weihnachtsatmosphäre sorgt zudem der Live-Auftritt von Singer-Songwriter Levin Deger, diesmal unterstützt von der Sängerin Nyssina, mit einem Repertoire an modernen und klassischen Weihnachtsliedern.

Nach dem beliebten und traditionellen Zürcher Weihnachtsevent, welcher bereits seit 15 Jahren besteht, lädt auch die imposante Hotelhalle 'Le Hall' des Baur au Lac Gäste am Abend des 23. November mit heissem, duftenden Darjeeling oder Oolong Tee sowie zahlreiche Köstlichkeiten zu einem Besuch in die Hotelhalle ein. Eine Reservation wird empfohlen. Teetrinker haben zudem bis April 2019 täglich zwischen 13.30 und 17.30 Uhr anlässlich der beliebten Afternoon Tea-Zeremonie in der Le Hall die Möglichkeit, unterschiedliche Kreationen in Kombination mit feinsten Speisen wie hausgemachten Scones, Gourmet-Sandwiches und feinsten Patisserie zu kosten.

Wer den Abend schließlich genussvoll ausklingen und sich dabei den herrlichen Blick auf den strahlenden Weihnachtsbaum nicht verwehren lassen möchte, geniesst im Sternerestaurant Pavillon hinter den grossen Panoramafenstern die exquisiten

Kompositionen von Küchenchef Laurent Eperon und seinem Team. Alternativ bietet das trendige Rive Gauche Restaurant des Baur au Lac «Fine Casual Dining»-Erlebnisse an.

Neben dem Christmas Tree Lighting zelebriert das Baur au Lac die Vorweihnachtszeit mit weiteren festlichen Momenten. Vom 1. bis 30. Dezember zaubert das Traditionshaus mit dem Chalet au Lac wieder behagliche Gastlichkeit und weihnachtliches Hüttenfeeling für Gäste im hoteleigenen Park. Geboten werden typisch schweizerische Drei-Gänge-Menüs, die Magen und Seele wärmen. Für die Kleinen gibt es am 9. Dezember ein Familienkonzert in Zusammenarbeit mit dem Jugend-Sinfonieorchester Zürich sowie Kinder- und Jugendchören in der Tonhalle Maag. Dem Anlass entsprechend lädt das Baur au Lac die Kinder zum Afternoon Tea mit heißer Schokolade und Lebkuchen ein. Abgeholt werden die kleinen Gäste mit dem Märli Tram in der eine Märchenerzählerin die Fahrzeit zum Baur au Lac verkürzt. Die Weihnachtsfeierlichkeiten finden ihren Höhepunkt dann schliesslich am 22. Dezember mit der Coming home for Christmas – Feier im Rive Gauche, gefolgt von exklusiven Gala Dinners an den Festtagen und dem traditionellen Silvesterball, der den krönenden Abschluss des Jahres bildet.

Weitere Informationen über das Baur au Lac sowie Buchungsmöglichkeiten unter: www.bauraulac.ch

Über das Baur au Lac:

Seit bald 175 Jahren verdankt das Baur au Lac seine Spitzenstellung in der internationalen Luxushotellerie dem Anspruch seiner Gäste. Seine Lage mit eigenem Park und Blick über den Zürichsee sowie auf die Alpen ist einzigartig. Dabei sind das Bankenzentrum am Paradeplatz und die berühmte Shoppingmeile «Bahnhofstrasse» nur wenige Gehminuten entfernt. Das Hotel bietet 119 Zimmer inklusive 27 Junior Suiten und 18 Suiten, alle im Art-Déco-Stil, dem opulenten Stil von Louis XVI oder English Regency kombiniert mit zeitgemässen Elementen und exklusiven französischen, italienischen und englischen Stoffen. Die legendäre Hotelhalle „Le Hall“ erstrahlt nach aufwändiger Neugestaltung und Restauration in neuem „retro“ Glanz. Das Designkonzept ist eine Hommage an die wahrhaft legendäre Hotelhalle und die verschiedenen Stilepochen, die sie durchlebte. Auch die Gastronomie des Baur au Lac zählt zu den exklusivsten der Stadt. Eine ausgezeichnete Küche erwartet Gäste im Sternerestaurant Pavillon, welcher von GaultMillau mit 18 Punkten bewertet wurde und Küchenchef Laurent Eperon mit dem Titel „Aufsteiger des Jahres“ kürte. Im Oktober wurde das Baur au Lac zudem vom Readers' Choice Award 2018 des US-amerikanischen Reisemagazins Condé Nast Traveler zum besten Hotel in der Schweiz und in Europa gewählt.